

le 2 février 1939

Monsieur Jean de Weck, Jolimont 22 Fribourg
Président de la Société Fribourgeoise des Amis des Beaux-Arts

Monsieur,

En possession de vos lignes du 31 janvier nous avons l'honneur de vous informer que l'exposition Delacroix au Kunsthaus de Zurich durera jusqu'à la fin du mois de mars. C'est un ensemble combiné avec la collaboration du musée du Louvre et d'une douzaine d'autres musées de France, d'Allemagne et des Pays-bas, comprenant 80 toiles, 200 aquarelles et dessins et à peu-près autant de gravures.

L'exposition est la plus riche et la plus choisie d'oeuvres du maître qui jamais ait eu lieu en dehors de la France.

Pour le moment, l'exposition est encore incomplète, il y a d'importantes toiles qui nous sont promises et qui viendront sûrement, mais qui sont encore en route ou en train d'être emballées. A part de cette raison il y a aussi le moment de la lumière, meilleure qu'ici dans quelques semaines que maintenant, qui recommande de ne pas trop se dépêcher pour la visite de l'exposition.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments très distingués.

KUNSTHAUS ZUERICH
Le Directeur

M. J. W. W. W.